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Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às dezesseis horas, no 1 

Plenário Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, sito na Avenida 2 

Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão Plenária 3 

Ordinária n° 650, presidida pelo Engenheiro Civil Tarciso Bassan, 1º Vice-Presidente do 4 

CREA/MT, auxiliado pelo Diretor Administrativo, o Engenheiro Agrônomo Fábio Venegas. A 5 

Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro Agrônomo 6 

Ademar Borges da Silva (AMEE), Engenheiro Agrônomo Alcindo Brãos Padilha Junior 7 

(AEASA), Engenheiro Civil Benedito Eliseu Schuring (IBAPE), Arquiteto Eduardo Cairo 8 

Chiletto (UNIC), Engenheiro Florestal Ézio Ney do Prado (AMEF), Engenheiro Agrônomo 9 

Fábio Venegas (FACSUL), Arquiteto Geraldo Augusto Perrupato Sousa (AENOR), Arquiteta 10 

Giselle Cristina Geraldi (AENOR), Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia 11 

(ABENC/MT), Arquiteto Gustavo Cofani (IBAPE), Engenheiro Eletricista Ildomar Freitas de 12 

Oliveira (SENGE), Engenheiro Civil Jesuel Alves de Arruda (ABENC/MT), Engenheiro Civil 13 

João de Deus Guerreiro Santos (UFMT), Engenheiro Florestal Joaquim Paiva de Paula 14 

(AMEF), Engenheiro Agrônomo José Rubens Selicani (IBAPE), Arquiteta Josiani Aparecida 15 

da Cunha Galvão (IBAPE), Engenheiro Agrônomo Luiz Benedito de Lima Neto (SENGE), 16 

Engenheiro Agrônomo Luiz Nery Ribas (AEAPL), Técnico em Agrimensura Marcelo Martins 17 

Guimarães e Silva (SINTEC/MT), Engenheira Civil Marciane Prevedello Curvo (ABENC/MT), 18 

Geólogo Mário Cavalcanti de Albuquerque (GEOCLUBE), Engenheira Agrônoma Nerimárcia 19 

Alves Pereira (AEA/MT), Técnico em Eletromecânica Osmário Cícero de Oliveira 20 

(SINTEC/MT), Engenheiro Agrônomo Roberto Knoll (AENOR), Engenheira Sanitarista 21 

Rosidelma Francisca Guimarães Santos (AESA), Geólogo Sinvaldo Gomes de Morais 22 

(AGEMAT), Engenheiro Civil Waldomiro Teodoro dos Anjos Junior (AENOR), Engenheiro 23 

Agrônomo Walter Valverde Junior (AEA/MT), Engenheiro Agrônomo Ailor Carlos Anghinoni 24 

(AEAGRO), Engenheiro Civil João Nobres Neto (ABENC/MT) e Engenheiro Civil Marcos 25 

Valente de Albuquerque (ABENC/MT). O Presidente convidou o Conselheiro Federal Marcos 26 

Vinícius Santiago Silva para compor a mesa. 1. VERIFICAÇÃO DE QUORUM. Verificado o 27 

quorum, foi iniciada a Reunião. 1.1. JUSTIFICATIVAS. Justificaram a ausência: Engenheiro 28 

Civil André Luiz Schuring (ABENC/MT), Engenheiro Eletricista Lauro Leocádio da Rosa 29 

(AMEE), Engenheiro Agrônomo João Pedro Valente (UFMT), Engenheiro Agrônomo Júlio 30 

Cesar Alves de Lima (AEAGRO), Engenheira Florestal Emanuelle Dallagnol.  1.2. 31 

TITUTALIRIDADE. Assumiram a titularidade: Engenheiro Agrônomo Ailor Carlos Anghinoni 32 

(AEAGRO), Engenheiro Civil João Nobres Neto (ABENC/MT), Engenheiro Civil Marcos 33 
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Valente de Albuquerque (ABENC/MT).  2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL. Execução 34 

mecânica do hino nacional. 3. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO 35 

PLENÁRIA ANTERIOR. 3.1. Ata da Sessão Plenária Extraordinária nº 642, de 29/11/2011. 36 

O Presidente da mesa submeteu  a Ata à discussão. Não havendo manifestação, colocou 37 

em votação, sendo aprovada por maioria de votos. Abstiveram-se: Engenheiro Civil Roberto 38 

Knoll (AENOR), Engenheiro Agrônomo Ailor Carlos  Anghinoni (AEAGRO). 4.1. 39 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. Não houve. 4.2. CORRESPONDÊNCIAS 40 

EXPEDIDAS. Não houve. 5. COMUNICADOS DA MESA. A) PALESTRA COM PEDRO 41 

TAQUES – ASSUNTO: Corrupção: O Presidente Tarciso Bassan passa a palavra ao 42 

Senador Pedro Taques e diz que é um prazer termos a palestra dele, o Senador Pedro 43 

Taques deseja uma boa tarde a todos e diz que é prazer estar presente nesta plenária, e 44 

inicia sua palestra “não há nada mais que sujo que a corrupção. A Corrupção tem 45 

ocasionado falta de verba para a saúde, para a educação, para os presídios, para a 46 

sinalização e construções de estradas, para equipar e preparar a polícia. A Corrupção mata. 47 

No Congresso, nada acontece sem pressão. É por isso que devemos participar da vida 48 

política e cobrar, sempre, doso nossos representantes, a nossa legislação infraconstitucional 49 

e, em especial o código Penal, tem dado respostas duras e diretas aos crimes contra o 50 

patrimônio individual. Por outro lado, o pedetista avalia que a legislação tem deixado de 51 

proteger plenamente os interesses difusos dos cidadãos e atenuado as penalidades aos 52 

delitos contra o patrimônio público. “ A Corrupção está comendo as estruturas da República. 53 

Taques enfatizou que “devemos combater a corrupção porque ele é ruim”, o brasil tem uma 54 

triste tradição de escândalos envolvendo políticos que realizam operações fraudulentas com 55 

o dinheiro público, buscando se beneficiar pessoalmente com isso. A Corrupção esta ligada 56 

a vários fatores , entre eles a fragilidade das instituições democráticas e a ausência de 57 

mecanismos de fiscalização populares deste órgão. Mas é importante não esquecer que, se 58 

há um corrupto, há também um corruptor. Temos que combate – lá, a corrupção mata e 59 

rouba tudo de uma geração. Também destacou a importância da lisura na gestão pública e 60 

do acompanhamento e fiscalização dos gestores a obras  públicas pela sociedade. 61 

Precisamos mudar esta realidade. E toda mudança  começa com uma iniciativa. E gostaria 62 

de somente agradecer pela oportunidade de estar aqui nesta plenária, obrigado a todos.6. 63 

ORDEM DO DIA: A) HOMENAGEM AOS EX – CONSELHEIROS, o Conselheiro Luiz Nery 64 

Ribas Convida o Cerimonial, as autoridade Presentes, familiares aos homenageados, 65 

conselheiros, queremos saudá -los as autoridades Presentes do Conselho Regional de 66 
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Medicina Sr. (a) Dalva Alves das Neves, Conselho Regional de Serviço Social Sr.(a) 67 

Aparecida de Castro Soares, Conselho Regional de Nutrição Sr.(a) Elaine Bastos  Quinteiro 68 

Montenegro,Visa Municipal Vigilância Sanitária Sr. Alcino Nascimento, Secretária de 69 

Desenvolvimento de Turismo do Estado de Mato Grosso Sr. Odenil Souza e Sr. (a) Ester 70 

Nascimento Galli, Juizado da Infância e Adolescência Sr. (a) Ozeli Maria  Ferreira. Hoje 09 71 

de dezembro de 2011 conselheiros que exerceram mandatos no período de 2005 a 2010, 72 

receberam as homenagem de relevantes serviços prestados a nação colaboradores e 73 

parceiros serão homenageados pela Contribuição a organização e realização do Evento Rio 74 

+ 20, os parceiros da fiscalização preventiva e integrada receberam os certificados de 75 

instituição Comprometida com a sociedade e o  atual Presidente do Crea Engenheiro 76 

Tarciso Bassan dará   posse administrativa ao Presidente eleito a este regional triênio  2012 77 

a 2014, Engenheiro Civil Juares Samaniego, informamos também que no dia 17 esta 78 

instituição completa 45 anos de fundação.  B) MENSAGEM DO RIO + 20: Convidamos o 79 

diretor administrativo do Crea a entregar os certificados. Convidamos Eng. Eletricista 80 

Fernando Rangel, Eng. Agrônomo Fernando Martinotto, Eng. Civil Juares Silveira 81 

Samaniego, Eng. Florestal Lindomar Rodrigues, Geólogo Marcos Vinicius Paes de Barros, 82 

Eng. Eletricista Ranulfo dos Reis Filho, Eng. Agrônoma Kateri Dealtina Felski dos Anjos, 83 

Eng. Agrônomo Davi Martinotto. Convidamos o Coordenador da FPI Archimedes Pereira  84 

Lima Neto, boa tarde aos colegas conselheiros a Rio + 20 foi um processo da Eco 92 que 85 

vai acontecer no ano que vem no rio de janeiro 20 anos depois, pré discussão uma das 86 

agenda deste século XXI, conseguimos trazer para Cuiabá, através de duas reuniões e 87 

através da frente parlamentar ambientalista para que Cuiabá tivesse este fórum de 88 

discussão, o CREA - Cuiabá se orgulha de puxar este trabalho, e vamos fazer um 89 

agradecimento a estas pessoas e instituições, reforçando aqui a Ex – senadora e atual 90 

embaixadora Seris que contribuiu com o CREA-MT que contribuiu no dia 21 de outubro a 91 

discussão sobre a Economia Verde que começa a discutir neste ano a Economia 92 

Sustentável que é a base de discussão das distribuições do Rio + 20.  Agradecemos a 93 

Rafaela Maximiniano, Walter Xavier Filho, Gilson da Comunicação, Gabriela, Engenheiro 94 

Sérgio Guimarães que comandou o fórum, o chefe de Gabinete Helmut Flávio Dalto, ao 95 

Superintendente Montenegro Escobal, Técnico em Edificação Givaldo Dias Campos, 96 

Engenheiro Sanitarista Jesse Barros, o Tema foi através desta Conferência Águas de Mato 97 

Grosso, Superintendente Administrativa Márcia S. Caldas, referência Ézio Calabria, 98 

Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego, Engenheira Civil Marciane Prevedello Curvo, 99 
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Engenheiro Civil Jesuel Alves de Arruda, Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia, 100 

pessoas que nos auxiliam Janea Arruda Nunes, o Presidente Tarciso Bassan,  ao Técnico e 101 

Controle de obras Adriano Furtado, Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto, Lauristela 102 

Guimarães que pode fazer um trabalho com os deputados, este certificado foi assinado pelo 103 

Deputado Sarnei Filho, junto com o Deputado Giovani Querim presidente da Comissão do 104 

Meio Ambiente, este foi o trabalho realizado neste semestre e entregamos também o 105 

Certificado do Coordenador Archimedes Pereira Lima Neto. C) MENSAGEM DOS 106 

PARCEIROS FPI: O Coordenador da FPI Archimedes Pereira Lima ressalta que o CREA 107 

somente ampliou suas responsabilidade sócio – ambiental, e por isso queremos agradecer 108 

as instituições que contribuíram conosco desta maneira,  Vigilância Sanitária Municipal de 109 

Cuiabá,  Corpo de Bombeiros, Conselho Regional do Serviço Social – CRESS, Conselho de 110 

Medicina, Juizado da Infância e Juventude de Mato Grosso, Ministério Público de Mato 111 

Grosso, Secretária do Estado de Turismo -SEDITUR, Conselho Regional de Nutrição de 112 

Mato Grosso, iremos agradecer também os profissionais que trabalham voluntariamente e 113 

entregaremos um certificado que é do Profissional comprometido com a sociedade, 114 

Engenheiro Eletricista Mário Ponce Ponce Corrêa da Costa, Arquiteta Josiani Aparecida da 115 

Cunha Galvão, Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego, Engenheiro Civil Jesuel Alves 116 

de Arruda, Técnico em Edificação Givaldo Dias Campos, Engenheiro Sanitarista Aurilineu 117 

Tizot, Engenheiro Sanitarista Aubeci Davi dos Reis, Tecnólogo em Controle de Obras 118 

Adriano José Vieira Furtado, Arquiteto Jonathan Gomes de Moraes. O Presidente Tarciso 119 

Bassan convida todos os diretores 2011 para comporem a mesa, o Presidente Juares 120 

Silveira Samaniego tomou posse, presidente Bassan agradece a todos os conselheiros, 121 

funcionários, ao Professor Everaldo que ministrou o Curso de libras no qual cantaram o hino 122 

que foi uma coisa muito bonita, e diz o quanto é importante o trabalho FPI, sei que o Juares 123 

conseguira dar continuação a estes trabalhos, para que juntamente com os diretores 124 

possam realmente dar certo e continuarem firmes, agradecer ao novo Coordenador da CAU 125 

Claudio, e vou pedir a diretora que fizesse a leitura do termo de posse do Juares Silveira 126 

Samaniego, Aos 09 (nove) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, na sede do 127 

CREA-MT, na Avenida Historiador Rubens de Mendonça n° 491, nesta capital, compareceu 128 

o Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego, Registro Nacional n° 1205227415, a fim de 129 

tomar posse no cargo de Presidente deste Conselho, para o mandato do triênio de 01 de 130 

janeiro de 2012 a 31 de dezembro de 2014, eleito em 8 (oito) de novembro de dois mil e 131 

onze, pelo voto voluntário, direto e secreto dos profissionais registrados e quites, cujos 132 
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resultados apurados pela Comissão Eleitoral Regional de Mato Grosso, foram homologados 133 

pro unanimidade pelo Conselheiro Federal de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, 134 

conforme Decisão PL 2076/2011 adotada na Sessão Plenária Extraordinária, de 06 de 135 

dezembro de dois mil e onze, na forma regulamentada pela Resolução n° 1.021, de 22 de 136 

junho de 2007, apresentada sua declaração de bens na forma regulamentada pela Lei 8.730 137 

de 10 de novembro de 1993. E para que se produzam os efeitos legais instituídos pela Lei 138 

5.194 de 24 de dezembro de 1966 e Regimento do CREA-MT, lavrando -se o presente 139 

Termo de Posse que vai assinado profissional empossado e pelo Presidente do CREA-MT, 140 

para que se produzam os efeitos legais a partir de 1° de janeiro de 2012, Cuiabá 09 de 141 

dezembro de 2011. O Novo Presidente Juares agradeceu a todos conselheiros, 142 

profissionais, sua esposa e filhos, tanto foi mato grosso foi o mair índice de votação, o 143 

Bassan fez uma administração com consciência, quando apresentei minhas propostas 144 

apresentei tudo o que quero fazer, com a saída dos arquitetos conversei com o Claúdio para 145 

assinar o convenio com o CAU, se for bom para o CREA eu apoio e se não for bom não 146 

faremos este acordo no dia 10 de janeiro com todos os conselheiros. O Presidente Bassan 147 

comenta que for a palavra do plenário para assinar este convênio. 6.1. COMUNICADO DA 148 

CER. A) Eleição para o cargo de diretor financeiro da caixa de assistência dos 149 

profissionais do CREA/MT – Data da Eleição 09 de dezembro de 2011, na Plenária, sede 150 

do CREA-MT ás 18 horas, a Eleita Suzan Lannes de Andrade, Engenheira Sanitarista, 151 

Graduada em Engenharia de Segurança do Trabalho e Doutorada em Ciências Ambientais, 152 

fui presidente da ABES, Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental, fui 153 

funcionária da Companhia de Desenvolvimento do Estado de Mato Grosso – CODEMAT e 154 

da Assembléia Legislativa, trabalhei na FEMA, SEMA. Acredito que posso colaborar com o 155 

sistema, agradeço a atenção de todos. O Presidente Bassan sugere que todos dê um 156 

aplauso. 6.2. PROCESSOS DE INFRAÇÃO À LEGISLAÇÃO. 6.2.1.  CONSELHEIRO 157 

RELATOR SINVALDO GOMES DE MORAIS. A) PROCESSO N° 2010028313 – 158 

Interessada: Universidade Federal de Mato Grosso – UFMT. Assunto: Autuação p/ falta de 159 

ART. ART. 3°, ALINEA “A” DO ART. 73 DA LEI N° 5.194, 24 DE DEZEMBRO 1966. 160 

RESUMO: Considerando, portanto que o professor. para efetivar a atividade de docência, 161 

deve estar devidamente registrado no CREA, nos termos da lei n° 5.194, de 1966 e deve ser 162 

procedido o registro da ART referente ao cargo/função desempenhado junto à sua 163 

contratante. VOTO: Manutenção do processo, autuação e multa, uma vez que os 164 

argumentos da defesa apresentada não trazem elementos capazes de desconstituir o auto 165 
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de infração lavrado, razão pela qual a multa imposta deve ser mantida. Aprovado por 166 

unanimidade. 6.2.3. CONSELHEIRO RELATOR JAIDER CARNEIRO AVELINO. A) 167 

PROCESSO N° 2010000544 – Interessado: Saur Equipamentos S/A. Assunto: Autuação 168 

para empresa sem responsável técnico. RES. DO CONFEA N° 1.008, DE 09 DEZEMBRO 169 

DE 2004. RESUMO: Pela falta da participação declarada de um profissional legalmente 170 

habilitado como responsável Técnico pela montagem de sistema de automação para 171 

descarga de cereais no armazém da sul Araguaia. VOTO: Pela manutenção do processo até 172 

a comprovação do pagamento da importância fixada no auto de infração. Aprovado por 173 

unanimidade.  B) PROCESSO N° 2010003809 – Interessado: S. Gomes Engenharia Ltda. 174 

ASSUNTO: Autuação p/ empresa sem visto. RES. DO CONFEA N° 1.008, DE DEZEMBRO 175 

DE 2004. RESUMO: Por prestar serviços de assessoria e consultoria técnica na unidade 176 

industrial da usina barra álcool sem possuir visto no registro junto ao CREA-MT. VOTO: Pela 177 

manutenção do processo até a comprovação do pagamento da importância fixada no auto 178 

de infração. Aprovado por unanimidade.  6.2.4. CONSELHEIRO RELATOR JESUEL 179 

ALVES DE ARRUDA. A) PROCESSO N° 2011013146 – Interessado: Silva Ricardo Ltda. 180 

ASSUNTO: Autuação de pessoa jurídica por falta de registro de ART Junto ao CREA-MT. 181 

ART. 1° E 3° DA LEI FEDERAL N° 6.496/77, ALINEA “A” DO ART. 73 DA LEI 5.194/66. 182 

RESUMO: Por descumprimento da lei federal n° 5.194/66, referente a elaboração de projeto 183 

de execução da obra de um posto de transformação de 15 KWA, conforme contrato n° 184 

160/2008, no valor de r$ 11.000,00 sem o devido registro da ART no CREA-MT. VOTO: 185 

Pela manutenção da multa aplicada, para pagamento em 30 dias, caso contrário o processo 186 

deverá ter seu prosseguimento até o pagamento da dívida atualizada, e a ART deve ser 187 

emitida e paga. Aprovado por unanimidade.  B) PROCESSO N° 2011017317 – 188 

Interessado: Silva e Ricardo Ltda. ASSUNTO: Autuação de pessoa jurídica por falta de 189 

registro de ART junto CREA-MT. ART. 1° E 3° DA LEI FEDERAL N° 6.496/77, ALINEA “A”  190 

DO ART. 73 DA LEI 5.194/66. RESUMO: Por descumprimento da lei federal n° 5.194/66, 191 

referente a “prestação de serviços de manutenção e instalação de iluminação pública no 192 

município de Juína, no valor r$ 62.500,00, sem o devido registro da ART no CREA-MT. 193 

VOTO: Pela manutenção da multa aplicada, para pagamento em 30 dias, caso contrário o 194 

processo deverá ter seu prosseguimento até o pagamento da dívida atualizada, e a ART 195 

deve ser emitida e paga. Aprovado por unanimidade.  C) PROCESSO N° 2011013147 – 196 

Interessado: Silva e Ricardo Ltda. ASSUNTO: Autuação de pessoa jurídica por falta de 197 

registro de ART junto ao CREA-MT. ART. 1° E 3° DA LEI FEDERAL N° 6.496/77, ALINEA 198 
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“A”  DO ART. 73 DA LEI 5.194/66. RESUMO: Por descumprimento da lei federal n° 199 

5.194/66, referente a “execução da obra da construção de rede de baixa tensão para 200 

iluminação pública, conforme contrato 195/2008, no valor r$ 150.000,00 sem o devido 201 

registro da ART no CREA-MT. VOTO: Pela manutenção da multa aplicada, para pagamento 202 

em 30 dias, caso contrario o processo deverá ter seu prosseguimento até o pagamento da 203 

divida atualizada. Aprovado por unanimidade.  6.3. DIRETORIA: Não Houve. 6.3.1. 204 

COMISSÃO DE ORÇAMENTO E TOMADA DE CONTAS – COTC. A) PROCESSO Nº 205 

2011012643 – Interessado: ABENC – MT – Associação Brasileira dos Engenheiros Civis. 206 

ASSUNTO: Prestação de contas relativa ao convênio 005/2011, sendo o valor concedido e a 207 

comprovação da despesa de r$ 5.000,00. DELIBERAÇÃO: “Pela aprovação da prestação 208 

de contas em discussão...” Aprovado por unanimidade. B) PROCESSO N° 2011014378 – 209 

Interessado: Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia CREA-MT. 210 

Assunto: Relatórios Gerenciais do Mês de Setembro/2011. DELIBERAÇÃO: “Pela 211 

aprovação dos relatórios do mês de setembro/2011 em discussão...” Aprovado por 212 

unanimidade. C) PROCESSO N° 2008004353 – Interessada: Associação dos Engenheiros 213 

Agrônomos de Sapezal – AEASA. Assunto: Prestação de Contas Coletiva ao Convênio 214 

0005/2008, no valor de r$ 2.228,64. DELIBERAÇÃO:“Pela Aprovação da Prestação de 215 

Contas em discussão...” Aprovado por unanimidade. 6.3.2.  COMISSÃO DE ENSINO E 216 

ATRIBUIÇÃO PROFISSIONAL – CEAP. A) PROCESSO Nº 2011026612 – Interessada: 217 

Fundação Universidade do Estado de Mato Grosso- UNEMAT. Assunto: Cadastramento do 218 

Curso Engenharia de Alimentos. RESUMO: Em Razão do mesmo ter atendido com os 219 

documentos legais exigidos pelo art. 4° da resolução de n° 1.010/2005 do CONFEA. VOTO: 220 

Pelo Cadastramento do Curso de Engenharia de Alimentos devendo ser homologado pelo 221 

Plenário. Aprovado por unanimidade.  6.3.3 GRUPO DE TRABALHO E TRANSIÇÃO – 222 

GT DE TRANSIÇÃO. A) Memo 523/2011 – SAF – Relatório de Receitas da Modalidade 223 

Arquitetura. Interessado: Superintendência Administrativa e Financeira – SAF. 224 

DELIBERAÇÃO. Pela Aprovação do Repasse conforme a lei nº 12378/2010. Aprovado por 225 

unanimidade.  A) Memo 475/2011 - SAF – Relatório de Receitas da Modalidade 226 

Arquitetura. Interessado: Superintendência Administrativa e Financeira – SAF. 227 

DELIBERAÇÃO. Pela Aprovação do Repasse conforme a lei nº 12378/2010. Aprovado por 228 

unanimidade. 7.0 PALAVRA LIVRE. O Conselheiro Guilherme Monteiro Garcia deseja boa 229 

noite a todos e diz nós recebemos um questionamento do ministério publico, acerca de uma 230 

denuncia que um profissional fez, dizendo que leigos estavam se responsabilizando pelos 231 
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projetos de aprovação de prevenção de incêndio e panicos e o corpo de bombeiro estava 232 

aceitando, acontece que a comissão no qual eu faço parto esta discutindo a nova lei do 233 

corpo de bombeiros e infelizmente isto faz parte da lei que eles estão querendo aprovar, e 234 

na verdade nos temos quatro gargalos que nós temos que resolver nestas discussões, 235 

primeiro seria o projeto para liberar abaixo de 50 mts/2, eles não estão mas precisando de 236 

Engenheiros, segundo o corpo de bombeiros eles cobram dos profissionais para se fazerem 237 

o cadastro deles lá e isto é ilegal, porque nós já pagamos o CREA e nos possamos ter o 238 

nosso cadastro, e se eles querem fazer o cadastro pode fazer, mas eles não podem cobrar 239 

do profissional, porque eles tão base legal nenhuma para isso, terceiro o Corpo de 240 

bombeiros estão permitindo  que um profissional só seja responsável pelo projeto  241 

prevenção de incêndio quando nos sabemos que pela lei é impossível e que no minimo são 242 

dois profissionais para que se complementam as atribuições um do outro, e por ultimo os 243 

projetos de Engenharia de Segurança esta sendo analisado por pessoas que são sujeitas ao 244 

sistema ou seja o projeto do profissional ele esta sendo analisado por leigo dentro do corpo 245 

bombeiro, nós já pedimos ao corpo de bombeiro para que eles façam concursos publico 246 

para contratar profissionais para que façam este tipo de serviço, nos sugerimos para o 247 

Jessé  para que as entidade de classes possam participar desta discussões para que se 248 

tragam novas soluções para este problema e se traga mais clareza, para que a gente não 249 

possa depois sofrer punições do Ministério Público com relação a isso, nós não somos 250 

omissos estamos respondendo ao Ministério Público e estamos procurando concertar esta 251 

situação e estou falando porque tem muitos colegas que não sabia disso, fala a Conselheira 252 

Josiane que diz boa noite colgas a todos estou aqui para agradecer ao tempo de convívio 253 

que nós arquitetos tivemos com vocês,aos  colegas conselheiros, presidente e presente 254 

eleito, diretores e desejo a você uma boa continuidade do mandato de vocês e juares para 255 

que sua gestão seja ótima para o CREA, e que o Presidente do CAU Claúdio e o nosso 256 

conselheiro federal Eduardo Chilleto conduzam o nosso CAU da melhor maneira possível, 257 

coloco também um CAU uma boa gestão aos nossos demais colgas titulares e suplentes. O 258 

Conselheiro Federal do CAU Eduardo Chilleto é muito feliz porque depois de 50 anos de 259 

muita luta, me sinto também triste porque neste conselho fiz muitos amigos, parceiros, 260 

colegas sempre fui tratado com muito carinho não só pelos conselheiros mas pelos 261 

funcionários, diretoria e já faz muito tempo desde que trabalhamos aqui, estive muito pouco 262 

com o Bassan e desejar ao Juares uma boa gestão e parabenizar a Conselheira Josiani. O 263 

Conselheiro Federal do CREA Eduardo Goes e em nome da AENOR parabenizar o Juares e 264 
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estamos te desejando uma gestão fantástica e dizer ao Presidente Bassan dizer que você 265 

esta triste e feliz, triste pelo fim do mandato e feliz pela sensação do dever cumprido e a 266 

AERNOR não podia deixar de fazer esta mensagem, porque neste seis anos nós 267 

enxergamos a olhos vistos salto que o CREA teve, ao Tarciso Bassan a nossa gratidão, 268 

parabéns. O Presidente do CAU Claúdio quero cumprimentar o Tarciso Bassan e Presidente 269 

eleito Juares e agradecer a Josiani pelo trabalho heroico e ao Bassan que senti muito 270 

honrado de receber esta atenção que vocês deram nós nesta angústia que passamos e 271 

muito obrigado. O Conselheiro Luiz Nery deseja boa noite a todos e dizer ao Tarciso Bassan 272 

a satisfação dos profissionais da Agronomia e da Engenharia e arquitetura de primavera dos 273 

leste e dizer que a transformação que você fez neste seis anos foi direta e clara, e na 274 

primeira eleição fomos contra porque não sabíamos e não conhecíamos, a tua 275 

demonstração de habilidade, parabenizamos pelo teu trabalho e ao Juares muito sucesso. O 276 

Engenheiro Jesuel deseja boa noite a todos desejar ao Juares uma boa Gestão e que pode 277 

contar conosco e agradecer Especialmente ao Tarciso Bassan tanto tempo de convívio, 278 

tenho só agradecer, e desejar sucesso. Conselheiro Marcelo Guimarães gostaria de 279 

parabenizar o CREA  pela iniciativa da Campanha de doação de sangue e parabenizar aos 280 

profissionais que vieram colaborar com esta ação. Arquimedes como diretoria da ABENC 281 

parabeniza o Presidente Juares e agradece ao Tarciso Bassan pelo convívio, e ver a missão 282 

de dever cumprido, a gradecer o convívio dos conselheiros. Jessé fala do convite que o 283 

presidente Tarciso Bassan fez a ele para vir trabalhar com ele junto ao CREA, eu quero 284 

agradecer a sua gestão porque pude contribuir, e dizer meu muito obrigado, e sei que são 285 

feliz pelo dever da missão cumprida, e agradecer pelo convívio e oportunidade e desejar em 286 

nome da AESA um feliz natal e desejar sucesso ao Juares no seu novo mandato. O 287 

Presidente Eleito Juares e diz que cinco anos na gestão do Tarciso Bassan eu participei e é 288 

difícil dizer que muita coisa foi feita sempre tem alguma coisa para trás, e a gestão em si foi 289 

muito boa, e espero que os conselheiros que ficarem que me dê apoio. E para finalizar o 290 

Presidente Tarciso Bassan fala do Programa da Gespública que foram as doações de 291 

sangue, quero agradecer a AENOR, e dizer que tudo foi satisfatório, e dizer que a SOEAA 292 

foi um sucesso e gratificante, as reuniões plenária itinerante são muito boas de grande valia, 293 

e dizer que quem fica a frente do CREA nem que seja por três anos, eu acho que esta 294 

preparado para qualquer tipo de administração porque aqui temos profissionais, com nível 295 

superior, pós graduação e este público e muito mais exigente, eu agradeço a todos os 296 

senhores, agradeço a todos colaboradores não só os da casa, mas os de cargo de 297 
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confiança também e agradeço a oposição Marcelo porque é o processo natural da vida, a 298 

minha diretoria, ao Juares, e Feliz Natal a todos e muito obrigado. Presidente Tarciso 299 

Bassan, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão. E para constar, eu, 300 

Michelle Cristina S. Anjos, Assistente Administrativo, transcrevi a presente Ata do áudio 301 

gravado durante a Reunião Plenária, que após lida, discutida e aprovada, será assinada 302 

pelo Presidente da mesa e pelos Conselheiros presentes. 303 

 304 


